

174

La Croix de St Anne

dans le présent numéro, de donner en voie les explications ci-dessus ; mais nous prions les Pères de chaque mission de vontour bien encore en parler à nos abonnés et de les aider à comprendre les raisons que nous leur avons données de notre retard. Nous vous serons très-oblige de ce petit service.

Quelques nouvelles locales.

Le 12 Novembre, le Lac St Anne étant encore parfaitement libre par la mince glace née une sur les bords, et le 14 au matin il était complètement gelé, assez pour pouvoir le traverser à pied. Nous avons vu alors une forte de canards noirs qui se promenaient sur la glace. Plusieurs personnes sont allé en tirer un grand morceau à coup de bâtons ; ils étaient trop gras pour s'envoler.

Tout le monde ici est très-occupé, depuis q.q. semaines, à charroyer du poisson à St-Albert et à Edmonton, à tendre leurs réts, à charroyer leur foin et leur bois de chauffage pour l'hiver, etc.

Nous avons eu de gros froids du 13 au 20 Novembre. Voici l'état du thermomètre au mât pendant cet intervalle :

Nov. Vendredi	le 13	— 12	Faren
Sam.	14	— 15	"
Dim.	15	— 17	"
Lundi	16	— 22	"
Mardi	17	— 31	"
Mer	18	— 36	"
Jeu	19	— 24	"
Ven.	20	— 27	"

M. Th. Taylor est retombé malade, il est parti le 20 pour l'hôpital. C'est la même chose qu'il avait l'hiver dernier lorsqu'il a failli mourir.

La récolte n'a pas rendu aussi bien que l'année dernière la mission a fait 215 mmois de grain ; il est vrai que nous n'avons semé que 17 arpents, ce qui donne environ 12 1/2 mmois de blé.

Mais nous avons eu une magnifique récolte de patates, tout au Lac St Anne, la mission a recueilli 125 mmois de pomme mûre que nous avons semé.

- Dernierette -

Près d'une ville de France l'on découvrit sur une pierre l'inscription suivante ou Histo Glysph. - Qui pourra la déchiffrer ?

I	C
L	
E	H
É M	
I	N
DE	
S ANNES	

Réponse au prochain numéro

Bonnes pensées

Tout pour Dieu et rien contre Dieu
Ce n'est pas assez de connaître les voies, il faut avoir assez de courage pour les remplir.